



Patrice Motsepe, la président de la CAF, a de très grandes ambitions. L'une d'entre elles, c'est une victoire d'une sélection africaine en Coupe du Monde.

Depuis 1930, date de la première Coupe du Monde, jusqu'à 2018, aucune nation africaine n'a soulevé ce trophée. Mieux, aucune sélection n'a atteint le dernier carré de la compétition. Cette disette pourrait changer à partir de 2022 au Qatar selon Patrice Motsepe qui voit l'Égypte de Mohamed Salah comme un potentiel vainqueur.

« Je veux qu'un pays africain gagne la Coupe du Monde, et l'Égypte est l'un de ces pays qui nous donnent cet espoir, que ce soit pour la prochaine Coupe du Monde ou la suivante... » , a-t-il déclaré.

L'Égypte est actuellement qualifiée pour les barrages de la Coupe du Monde 2022 Zone Afrique. Son adversaire sera connu le 22 janvier prochain, date du tirage au sort.

AfriqueSports